



豊田小学校だより

令和元年 7月 1日 第 6号

学校運営協議会

6月17日（月）に、第一回の学校運営協議会を開催しました。当日は緊急地震速報避難訓練や授業の様子を見ていただいた後に、主として次の2点についてご意見をいただきました。

- ①登下校における児童の安全確保について
- ②少年少女獅子踊りの継承について

①については、青パトの活用、交通指導員の確保、ステッカーの活用等、②については、以前の VTR をデジタル保存化してはどうか等の具体的な提案をいただきました。

検討の上、実現に向けて取り組んでいきたいと思ひます。委員は下記の方々です。



会 長	梅津 和士 様	副会長	新野 武憲 様
委 員	遠藤 一栄 様	委 員	安部 郁子 様
委 員	今 直子 様	委 員	和久井千夏 様
委 員	近野 かおり様		

授業研究会

学校では、一人ひとりの児童に力をつけるための効果的な指導方法の開発と教員の指導力の向上をねらいとして、校内で授業の研究会を実施しています。本校では、算数科を中心にした研究を行っています。さっそく3年生の学年で実施しました。

研究主題

思考力・表現力を育てる算数の授業づくり
～子どもが主体的に学ぶ授業をめざして～

単元名 かくれた数はいくつ

自分で考え、ペアで確認しあい、全体で深めるという流れで授業をしています。



ペアでの話し合い

全体での説明

授業参観日・PTA バレー大会

22日（土）に授業参観およびPTA体育の集いを行いました。

授業参観では、4月から一段と成長した様子をご覧いただけたと思ひます。

体育の集いでは、各学年1回の練習会を経て、真剣な中にも楽しみながらソフトバレーボールを行っていました。子どもたちの応援も盛大で、お父さん、お母さんの背中を押してくれたのではないのでしょうか。

「勝ちたいときには声を出せ」～6年部会の横断幕です。どの学年も大きな声だったのですが、やはり6年生の声が一番出ていたのでしょうか。大接戦の末、優勝は6年生でした。

おめでとうございます。

結 果

- 優勝 6年部会（シャキーン）
- 2位 4年部会（Rainbow）
- 3位 5年部会（Dream）



学校生活のひとコマから

□大変だぁー、イモムシが妊娠したぁー□

ある朝の3年教室での出来事です。教室で飼って観察していたモンシロチョウの幼虫から卵のようなものと小さな小さな幼虫が数匹はい出してきたのを見て、数名の児童が叫んで理科担当の加藤先生の所に走りこんできたのでした。加藤先生から、実はコマユバチという蜂が幼虫の体の中に卵を産み、青虫の体内を食い荒らして育ち繭を作ったものだ（卵に見えたものは実は繭）と教えてもらって納得したようでしたが、子どもは面白い表現をするものだと感心しました。貴重な観察学習になったと思います。

□赤十字登録式



□4年消防署見学



□図書委員による読み聞かせ



□スポーツテスト



□3年町巡り（今泉駅）



□1・6年合同体育



□幼保小連携（授業参観）



□3年リコーダー講習



□授業参観（プログラミング）



7月・8月の行事予定

7月	1日（月）	6年バイキング給食	PTA 主催メディアコントロール月間
	2日（火）	計算テスト	
	4日（木）	マンツーマン英語（6年）	
	11日（木）	マンツーマン英語（6年）	
	18日（木）	学校保健委員会	
	26日（金）	1学期終業式	
8月	19日（月）	2学期始業式	
	23日（金）	校内水泳記録会	PTA 給食フェスティバル

